

contrôler les affaires municipales est la cause de l'embarras et du malaise apparents où se trouvent actuellement les deux corps qui administrent la cité;

"Il est résolu:

"Que le Conseil désapprouve énergiquement la résolution du comité des Citoyens comme étant contraire à la bonne entente qui doit exister entre les deux corps administrant la Cité et préjudiciable aux intérêts du peuple; qu'il déclare que, quelles que soient les menaces et d'où qu'elles viennent, il continuera à travailler dans l'intérêt général de la Ville et fera partout et toujours son devoir sans forfanterie et sans faiblesse."

Délibération remise à la demande de M. l'éch. Emard.

Et, sur proposition de M. l'éch. BOYD, appuyé par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que copie dudit avis de motion soit transmise à tous les membres du Conseil pour la prochaine assemblée.

M. l'éch. MAYRAND, appuyé par M. l'éch. TURCOT,

Propose: Que l'Association des Citoyens de Montréal soit priée de transmettre au Conseil copie d'une résolution adoptée le 9 du courant concernant les amendements à la Charte.

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, Ward, Clément, Mayrand, Bastien, Turcot, Morin—7.

Contre: N. Lapointe, O'Connell, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Emard, Larivière, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Vandelac, Macdonald, Ménard, Judge—20.

Elle est ainsi rejetée.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL,

Propose: Que le Greffier soit prié de bien vouloir mettre devant le Conseil, à chaque séance, les contrats qui seront consentis par le Bureau des Commissaires et qui lui seront soumis pour signature.

Et, un débat s'engageant.

M. l'éch. EMARD, appuyé par M. l'éch. BOYD, propose en

Amendement: Que cette motion soit laissée sur le bureau et que le Département en Loi soit consulté pour savoir si cette motion est légale, quelle en serait la portée et en quoi elle peut être obligatoire pour le Greffier de la Cité.

Et un nouveau débat s'engageant, ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Boyd, Prud'homme, Garceau, Monahan, Emard, Morin, Fraser, Giroux, Stroud, Macdonald, Judge—15.

Contre: L. A. Lapointe, Clément, Létourneau, Mayrand, Bastien, Turcot, Larivière, Martin, Séguin, Poissant, Vandelac, Ménard, Houlié—13.

Ledit amendement est ainsi adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

AVIS DE MOTIONS.

16.—De M. l'éch. L. A. Lapointe, à l'effet d'abroger certaine résolution du Conseil.

17.—De M. l'éch. L. A. Lapointe, pour un état *re* contrats.

ORDRE DU JOUR.

18.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires pour faire échange de terrains avec la Cie du Chemin de Fer du Pacifique, dans le quartier Longue-Pointe, il est ordonné de biffer ledit item du feuillet.

19.—Etant lu l'ordre du jour pour étudier un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de voter une somme de \$25,000 à la Commission des Services Electriques,

A ce sujet, soumis et lu un rapport du Bureau des Commissaires répondant à certaines questions concernant les travaux exécutés par la Commission des Services Electriques.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

municipal affairs, is the cause of the apparent embarrassment and uneasiness under which the two bodies which administer the City are now laboring:

Be it

Resolved: That the Council energetically disapproves the resolution of the Citizens' Committee as being contrary to the good understanding which should exist between two bodies administering the City and detrimental to the interests of the people, that it declares that whatever the threats may be and from whatever quarters the same may come, it will continue to work in the general interest of the City and will perform its duty everywhere and at all times, without bragging and without weakness.

Consideration deferred, at the request of Ald. Emard.

And,

On motion of Ald. BOYD, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That a copy of said notice of motion be transmitted to all the members of the Council for next meeting.

Ald. MAYRAND moved, seconded by Ald. TURCOT,

That the Montreal Citizens' Association be requested to transmit to the Council copy of a resolution adopted on the 9th inst. concerning the amendments to the Charter.

Said motion being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, Ward, Clément, Mayrand, Bastien, Turcot, Morin—7.

Nays: N. Lapointe, O'Connell, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Emard, Larivière, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Vandelac, Macdonald, Ménard, Judge—20.

So it passed in the negative.

15.—Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. O'CONNELL,

That the City Clerk be requested to submit to Council, at each meeting the contracts awarded by the Board of Commissioners and which will be submitted to him for signature.

And, a debate arising,

Moved in amendment by Ald. EMARD, seconded by Ald. BOYD,

That said motion do lay on the table and that the Law Department be consulted in order to ascertain if said motion is legal, what its bearing would be and in what respect it will be obligatory upon the City Clerk.

And, a further debate arising.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Boyd, Prud'homme, Garceau, Monahan, Emard, Morin, Fraser, Giroux, Stroud, Macdonald, Judge—15.

Nays: L. A. Lapointe, Clément, Létourneau, Mayrand, Bastien, Turcot, Larivière, Martin, Séguin, Poissant, Ménard, Houlié—13.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

NOTICES OF MOTIONS.

16.—L. A. Lapointe, to repeal a certain resolution of Council.

17.—L. A. Lapointe, for a statement re contracts.

ORDER OF THE DAY.

18.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to exchange land with the C. P. R. Co. in Longue-Pointe Ward, said item was ordered to be struck.

19.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to vote a sum of \$25,000 to the Electrical Service Commission.

In this connection, submitted and read a report from the Board of Commissioners, replying to certain questions concerning work accomplished by the Electrical Service Commission.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. FRASER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.